

Conmemoración del 1J4

Escrito por Lidia Mejía Rojas

Martes, 14 de Junio de 2016 18:53 - Actualizado Martes, 14 de Junio de 2016 18:55



Un día como hoy en junio de 1959, arribaron por Constanza una gran parte de los 193 expedicionarios para luchar virilmente contra la tiranía del gobierno autoritario de Trujillo.

La UASD se complace en rendir homenaje de reconocimiento a los héroes de junio, aquellos patriotas que sacrificaron sus vidas en aras de la construcción de una sociedad en la que prevalecieran la justicia, la libertad y la paz. [#‎ 1J4](#)